

Ein Rückblick Die Stotzheimer Krippe auf dem Weg durch den Advent 2024 !

Auch in diesem Jahr wurde die Krippe in St. Martin, Stotzheim, in der Advents- und Weihnachtszeit thematisch umgestaltet:

Am 1. Advent:



Eine verzweifelte Maria und ein Engel, der Josef im Traum berührt. Die Könige haben den Stern entdeckt und beraten sich.

Am 2. Advent:

Bekanntmachung des Kaisers Augustus.
Maria und Josef machen sich auf den Weg





Auch die Könige machen sich auf den Weg und folgen dem Stern.

Am 3. Advent



Maria und Josef begegnen Elisabeth und Zacharias. Die Könige haben einen weiten Weg durch die Kirche.

Am 4. Advent:



Die Herberge ist bis auf den letzten Platz gefüllt. Maria und Josef müssen weiterziehen.



Auch die Könige rasten.

Am Heiligabend:



Christi Geburt!



Die Hirten knien betend davor.



Die Könige sind auf dem letzten Stück des Weges.

Tag der offenen Krippe



Die Könige haben ihr Ziel erreicht. Sie bringen ihre Gaben.

Der Engel, der die Frohe Botschaft
und den Frieden brachte,
wurde leider auf dem Feld vergessen.

Und seine Botschaft auch.



Wir bedanken uns für Ihr Interesse und Ihren Besuch an diesem Tag.

Das Krippenbauteam Stotzheim